



# ZERO ZERO WEISS

Natürliche Alternative (Proxy) zu alkoholfreiem Wein und Wein  
Natural proxy-alternative to alcohol-free wine and wine

Charge 2024

Nährwert pro 100ml.	
Energie	96kj/23kcal
Fett	0,1 g
gesättigte Fettsäuren	0,0 g
Kohlenhydrate	5,2 g
davon Zucker	5,2 g
Eiweiß	0,1 g
Salz	0,1 g



ZeroZero löst ein zentrales Problem: Genuss ohne Kompromisse. Wer Wein liebt, aber auf Alkohol verzichten möchte, muss nicht mehr zwischen Geschmack und Verantwortung entscheiden. ZeroZero ist kein Ersatz, sondern eine neue Genuskategorie: eigenständig, anspruchsvoll und stilvoll.

Als alkoholfreier Proxy-Wein bietet er Aromatik und Tiefe eines hochwertigen Weins, ohne dessen Wirkung. Kein Verzicht, sondern eine bewusste Entscheidung für Geschmack und Eleganz. Serviert im Weißweinglas, überzeugt er mit komplexer Struktur, langer Präsenz und feiner Herbe – perfekt für besondere Momente.

### Natürlich. Anspruchsvoll. Ein Statement.

ZeroZero entsteht aus der seltenen Birstaler Muskat-Traube, gewachsen auf kalkreichem Lössboden. Dieses Terroir verleiht ihm seine vielschichtige, reife Aromatik. Bei 8-10°C serviert, zeigt er charaktervollen Tiefgang und beeindruckende Präsenz – ein Getränk für Kenner.

### 100% Natur – kompromisslos biodynamisch

ZeroZero ist alkoholfrei, ungeschwefelt, vegan und wird in Demeter-Qualität hergestellt. Ohne künstliche Prozesse oder hochtechnische Entalkoholisierung bewahrt er seinen ursprünglichen, authentischen Charakter – mit 75% weniger Kalorien als Wein.

### Ein Statement für bewussten Genuss

ZeroZero ist mehr als eine Alternative – er steht für Stil, Geschmack und die Freiheit, das Beste zu wählen. Er überrascht mit einem geistigen Effekt\*, der an Weingenuss erinnert – nur ohne Alkohol.

### Vielseitig genießen – pur oder kreativ gemixt

- **Die herbe Herausforderung:** Pur genießen!
- **Prickelnde Erfrischung:** Mit 20-50% Mineralwasser.
- **Reine Harmonie:** Mit 10-30% edlem Saft abrunden.

\* Der geistige Effekt beschreibt das tiefe Wohlfühlgefühl, das man auch beim Weingenuss spürt – bevor Alkohol wirkt.



### Gustavshof ZeroZero – The New Path to Sophisticated Enjoyment

ZeroZero solves a key challenge: pleasure without compromise. For those who love wine but choose to avoid alcohol, there's no need to sacrifice taste or sophistication. ZeroZero is not a substitute, but a new category of enjoyment – independent, refined, and stylish.

As an alcohol-free proxy wine, it offers the depth and complexity of fine wine without its effects. Not a compromise, but a conscious choice for elegance and flavor. Served in a white wine glass, it impresses with structure, persistence, and subtle dryness – perfect for special moments.

### Natural. Sophisticated. A Statement.

ZeroZero is crafted from the rare Birstaler Muskat grape, grown on chalk-rich loess soil. This terroir gives it a multi-layered, ripe aroma. Served at 8-10°C, it unfolds with remarkable depth and presence – a drink for true connoisseurs.

### 100% Natural – Purely Biodynamic

ZeroZero is alcohol-free, unsulfured, vegan, and certified Demeter biodynamic. Without artificial processing or technical dealcoholization, it retains its pure, authentic character – with 75% fewer calories than wine.

### A Statement for Conscious Enjoyment

ZeroZero is more than an alternative – it represents style, taste, and the freedom to choose the best. It surprises with a mental effect\*, reminiscent of wine – just without the alcohol.

\* geschmacklich wahrgenommener Wert im langjährigen Mittel/ long-term average

Gustavshof  
arbeitet /  
is working



alle Weine sind  
biodynamisch erzeugt  
all wines are biodynamic



Art. Nr.  
114

EAN bottle:



EAN carton



Packaging Unit:

6 bottles per carton  
25 cartons per layer  
100 cartons per pallet